



## Monreal reconoce resultados de la conversación entre Sheinbaum y Trump

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO RAPHAEL).- Ayer el líder de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, en un discurso sobrio y serio, calificó el acuerdo como una gran victoria de la presidente Sheinbaum, aseguró que poner el cerebro en el refrigerador a dado resultados en la conversación con la Casa Blanca.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1gZ0BWIXo\\_mVpLLszjQ?e=bNReDT](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZ0BWIXo_mVpLLszjQ?e=bNReDT)